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REQUERIMENTO Nº 00366/2013
 

Requer informações acerca da obra 
de  UBS  paralisada,  localizada  na 
Rua  Maria  Tereza  Guardiano 
Ribeiro, esquina com a Rua Gabriel 
Pereira  de  Brito,  no  bairro  Dona 
Regina. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador recebeu denúncia de que a 
obra  de  construção  da  UBS  (Unidade  Básica  de  Saúde)  do  bairro  Dona 
Regina,  encontra-se  paralisada  e  desde  o  início  do  ano  não  há  qualquer  
movimentação de trabalhadores no local;

 CONSIDERANDO  segundo  notícia  veiculada  em  Agosto  de 
2012,  a  UBS  estava  prevista  para  começar  em  setembro  de  2012,  com 
previsão de término em 18 meses;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) A Administração Municipal reconhece a informação de que a 
obra de construção da UBS do bairro Dona Regina está interrompida? Caso a 
resposta  for  positiva,  quais  os  motivos  que  levaram  à  paralisação  da 
construção? 

2º) Qual a previsão para o início da obra?

3º) Qual o cronograma de execução da obra?

4º) Que total em área que a obra compreenderá?

5º)  Qual  o  valor  do  investimento  da  obra,  tanto  por  parte  do 
município quando do Governo Federal?
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6º)  Na  Administração  anterior,  foi  anunciada  a  construção  de 
várias  UBs’  s  na cidade.  Quais  foram os bairros? Quantas  construções  de 
unidades de saúde foram iniciadas e quais estão paralisadas?

7º) Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de março de 2013

WILSON  DE ARAÚJO ROCHA
“ Wilson  da  Enge n h a ri a ”

-Vereador-


